

---

## Schützen Sie Ihre Augen im Sommer und im Winter vor UV-Strahlen!

Das sogenannte Ozon-Loch ist auch für die Augen gefährlich. Denn durch die gestiegene UV-Strahlung können die Augen irreparabel geschädigt werden.

Tragen Sie daher immer Sonnenbrillen mit 100% UV-Schutz.

Wir überprüfen die Wirkung der Sonnenbrillen mit speziellen Geräten - so können Sie ganz sicher sein. Übrigens hat die Färbung der Gläser nichts mit dem UV-Schutz zu tun. Im Gegenteil: dunkle Gläser ohne ausreichenden UV-Schutz sind noch schädlicher, weil sich die Pupillen hinter einer dunklen Sonnenbrille erweitern und noch mehr UV-Strahlen durchlassen.

Übrigens: gute Sonnenbrillen tragen auch zum Hinauszögern der Altersweitsichtigkeit bei, da UV-Strahlung ein wesentlicher Faktor dabei ist.